

Jardin en gouttière

Fixée sur un mur, la gouttière est un pot comme les autres ! Ludique, elle fait gagner de la place et permet de cultiver vos légumes en longueur et à la verticale.

Il est possible de créer un potager à la verticale en les superposant sur un mur. Dans ce cas, il faut prévoir assez d'espace entre les gouttières pour laisser de la place aux plantes pour pousser.



Comment ?

Il est possible de les superposer sur un mur ou non.

Un conseil est d'utiliser des gouttières de récupération, si celles-ci sont déjà trouées, il ne sera pas nécessaire de le faire.

Il faudra les incliner légèrement afin que l'eau puisse s'écouler et bien les fixer, soit avec des équerres, soit avec de solides tuteurs.

Penser à choisir les bons matériaux, le zinc ou le plastique peuvent surchauffer en été. Il faudra donc penser à ajuster l'exposition en fonction des cultures.

Il est bien entendu possible de mettre en place un système de goutte à goutte.

Si on ne souhaite pas l'incliner, il faudra faire quelques trous avec une perceuse, ce qui ne sera pas nécessaire, si vous récupérez d'anciennes gouttières déjà un peu fatiguées.

Quels types de plantes ?

Seuls les légumes avec un petit enracinement pourront être plantés dans ce type de contenant.

Il faut choisir des plants de salade, des haricots, des pois nains, des carottes, des épinards, des aromatiques comme le persil ou la coriandre.

Bien évidemment, il faut éviter les espèces aux fruits lourds comme les courges.

Cette méthode est idéale pour les fraisières.

Pour explorer davantage : <https://www.rustica.fr/decoration-d-exterieur/idee-recup-pour-jardin-transformer-gouttiere-jardiniere,1141.html>

